Киты - рассказ о вымирающем животном на английском.

Whales are the largest animals in the world and they live deep in the ocean. Some whales can grow up to thirty metres long and weigh several tons. And they can eat more food in a day than a person will eat in five years.

It is difficult to imagine that anything could harm such a large animal. But today, many kinds of whales are in danger of disappearing. They are in danger from humans.

For many years, the largest danger to whales was whale hunting - whaling. Many people chased and killed whales for their skin, fat, meat, and teeth. All the parts of a whale were worth a lot of money. Many different kinds of whales began to greatly decrease.

Blue whales are the largest kind of whales, therefore people often chose to hunt them. But by the 1960's, Blue whales had almost disappeared completely. So in 1966, Blue whales became a protected animal. A new law made it illegal to kill a Blue whale. Today, scientists think that there are around twelve thousand Blue whales. The population is still small, but many people are hopeful that the Blue whale will survive.

But in 2007, many Blue whales started acting strangely. During the month of August, the whales are supposed to swim north. One large group of whales travels up the coast of the Americas to Northern California. But this time they did not. Instead, they stopped near southern California.

Many experts worry that something is wrong. These whales have been swimming to the same places for many years. So if they are staying in a new place, something must have changed their behaviour.

Some scientists believe that the problem may be caused by global warming. The temperature of the earth's oceans is rising. This is affecting the krill, a small sea animal which are an important food supply for many ocean animals including Blue whales. But, because of global warming, krill are living further south. And many krill have died. So many whales do not have enough food to eat.

Grey whales are almost as large as Blue whales. And many years ago, they, too, almost disappeared because of whaling. But in recent years, many scientists thought that their numbers were growing. However, in 2007, a new study showed that in many areas, Grey whales were dying. They were once again in danger but people almost never hunt these whales. So what could possibly cause them to die off so quickly?

Scientists, once again, think that the problem may be global warming - the same reason that Blue whales are acting strangely. Warming ocean temperatures make it difficult for Grey whales to find food. Some experts think that the warm temperatures even make it more difficult for the whales to have babies.

We do not know the exact cause of global warming. But most experts agree that humans are one of the largest causes. So even without hunting whales, humans may be putting them in danger.

That it is people's job to take care of the earth. Caring for the whales is just one more part of that job.

Перевод текста про китов

Киты являются крупнейшими животными в мире, и они живут глубоко в океане. Некоторые киты могут вырасти до тридцати метров в длину и весить несколько тонн. Они в день могут съесть больше пищи, чем человек съедает в течение пяти лет.

Трудно представить, что может нанести вред такому крупному животному. Но сегодня, многие виды китов находятся под угрозой исчезновения. Они находятся в опасности из-за людей.

В течение многих лет, самая большая опасность для китов была охота на них. Многие люди преследовали и убивали китов ради их кожи, жира, мяса и зубов. Все части тела кита стоили много денег. Многие виды китов стали значительно уменьшаться.

Голубые киты являются крупнейшими из китов, поэтому люди часто выбирают их для охоты. Но к 1960-м годам, Голубые киты почти полностью исчезли. Поэтому в 1966 году Голубые киты стали защищаемым животным. Новый закон запрещает убийство Голубого кита. Сегодня ученые считают, что существует около двенадцати тысяч Голубых китов. Популяция их по-прежнему мала, но многие люди надеются, что Голубой кит выживет.

Но в 2007 году, многие Голубые киты начали вести себя странно. В августе киты должны были плыть на север. Большая группа китов проходит вдоль побережья Северной и Южной Америки до Северной Калифорнии. Но на этот раз было не так. Вместо этого они остановились возле южной Калифорнии.

Многие эксперты опасаются, что что-то не так. Эти киты плавали в одних и тех же местах, на протяжении многих лет. Так что, если они находятся в новом месте, что-то должно было вызвать изменение их поведения.

Некоторые ученые считают, что проблема может быть вызвана глобальным потеплением. Температура океанов Земли растет. Это влияет на криль, небольшое животное моря, которое является важной пищей для многих животных, включая Голубых китов. Но из-за глобального потепления криль живет теперь значительно южнее. И много криля погибло. Так что многие киты не имеют достаточно пищи.

Серые киты почти такие же большие, как Голубые киты. И много лет назад, они тоже почти исчезли из-за охоты на китов. Но в последние годы многие ученые считают, что их число растет. Тем не менее, в 2007 году новое исследование показало, что во многих областях Серые киты умирают. Они в очередной раз были в опасности, но люди почти никогда не охотятся на этих китов. Так что могло привести к их вымиранию?

Ученые, опять же, думают, что этой проблемой может быть глобальное потепление - та же причина, по которой Голубые киты ведут себя странно. Повышение температуры океана создает трудности для Серых китов в поисках пищи. Некоторые эксперты считают, что высокие температуры даже создают трудности китам в плане потомства.

Мы не знаем точную причину глобального потепления. Но большинство экспертов сходятся во мнении, что люди являются одной из самых больших причин. Таким образом, даже без охоты на китов, люди могут привести их к опасности.

Работа людей - заботиться о земле. Забота о китах является частью этой работы.

По материалам сайта www.spotlightenglish.com.